

CONVERSATORIO

“VIGENCIA DEL HUMANISMO MEXICANO ANTE EL NEOCOLONIALISMO ACTUAL. DE LA CRÍTICA DE LA CONQUISTA AL EXILIO REPUBLICANO ESPAÑOL”



El próximo jueves **19 de febrero** el académico mexicano **Ambrosio Velasco** (UNAM) y el académico español **Antolín Sánchez Cuervo** (CSIC) participarán en el conversatorio “**Vigencia del humanismo mexicano ante el neocolonialismo actual. De la crítica de la conquista al exilio republicano español**” en el Instituto Cultural de México en España.

En este conversatorio se hablará sobre la tradición republicana del humanismo mexicano y sus posibilidades críticas en el contexto global actual. Dicha tradición, que se remonta a la crítica de la conquista y llega hasta nuestros días, en la órbita, en no pocos casos, del legado intelectual del exilio español del 39, ofrece numerosas claves para reflexionar sobre las graves derivas autoritarias y neoimperialistas del mundo actual, y sobre la violencia geopolítica que las acompaña en detrimento del derecho y la autonomía de pueblos y naciones.

Jueves **19 de febrero de 2026** a las **19:00 horas**

Instituto Cultural de México en España
Embajada de México en España
Carrera de San Jerónimo 46, 28014, Madrid